

ア・シ・カ・の・・・・・ NPO

③

ノエルターが
唯一の行き先

が集まり、その中で暴力や薬物闇取りなどの問題が絶えないと。う。

刑務所から派出所して行くところが無い人は、公的ホームの環境であるかも知れない。スシェルター（保護施設）が、高齢者にとっては夜を過ぐるように指導される。そこそこには厳しい環境であるホームレスシェルターや、刑期を終えたばかりの人、つて、公的に保障された運営するNPO「高齢者とサポートタイプハウジング」のためのウエストサイド連盟」は、「一時的な保護施設で（WSFSSH）は、二のないため、さまざま人サポートタイプハウジング

（計二二〇〇室で約一六〇〇レスがいるのである。WSFSSH所長のリサ・ヒルさんが居住）を運営する。一九七六年ローラ・ジャービスが設立したこのNPOは、高齢者専用ホームレスシェルターを運営しており、サポートタイプハウジングのスタッフにはホームレスだった人も多い。

一つ目は、都心部での住宅不足、二つ目は、政府が中流

市から事業拡大の要請も

大の要請も

しかし、問題は自立した生

行政との連携が力ギ握る

なぜ高齢者ホームレスがいるのか

、ニューヨークで高齢者ホームレスのためのシェルターを運営するNPO「高齢者とサポートタイプハウジング」のためのウエストサイド連盟」は、「一時的な保護施設で（WSFSSH）は、二のないため、さまざま人サポートタイプハウジング



ホームレスらしい人が地下鉄で寝ている。とすぐしとくともある程度の回復で、現存の制度を利用していく

アメリカでは高齢者の年金に加え、一九六〇年代以降、そして三つの理由は、高齢者のみならず若い人も見いため、地域で行き場を失い、高齢者の貧困率は低下しているのに、なぜ、高齢者ホームレスらしき人が地下鉄で寝ているため、駅内ホームレスとなり締まる警察が取らなくなつた

精神病のなかで特に患者数の多い分裂病に効果的な治療薬P.O.である。

最近では、一九八〇年代か

な都会をはじめ全国に広がる

レズはニューヨーク市のよう

な問題であり、三つの理

由が考えられるという。

市はこれらの事業を委託するニьюーヨークでは行政

精神のなかで特に患者数のがWSFSSHのようなN

形になっている。リサさん

によれば、高齢者やエイズ患

者の住宅問題が深刻化してい

たため、ニューヨーク市からなる事業拡大の要請を尋ねるといふ。

一ポートタイプハウジングの運

営も手がける。ニューヨーク

市はこれらの事業を委託する

ニьюーヨークでは行政P.O.のパートナーシップが社会問題の解決にむけ重要な鍵を握っている。（二項おわり）

（マイマーリ・ヒミニア・ルタント）